



Comisión De Protección Civil Se Mantiene Atenta A Situación Del Volcán Popocatepetl

La presidenta de la Comisión de Protección Civil y Prevención de Desastres, diputada Ana María Balderas Trejo (PAN), informó que ante la actual situación que prevalece con el volcán Popocatepetl, se ha estado en constante comunicación con el personal del Centro Nacional de Prevención de Desastres (Cenapred) para dar seguimiento al Sistema Nacional de Protección Civil (Sinaproc) y considerar los aspectos en los que se pueda brindar apoyo.

<https://hojaderutadigital.mx/comision-de-proteccion-civil-se-mantiene-atenta-a-situacion-del-volcan-popocatepetl/>